



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 195-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Mil 320 colegios en peligro ante el fenómeno El Niño

Se priorizará el mejoramiento de techos en mal estado, así como paredes y muros en peligro de caerse

Las instituciones educativas en riesgo ante el fenómeno El Niño están ubicadas en todas las provincias del departamento de Cajamarca, pero de acuerdo a la información del SENAMHI y otras entidades, se prevé que el mayor riesgo se concentraría en las provincias de Cutervo y Jaén, de acuerdo a las últimas incidencias de las lluvias que se presentaron en marzo y abril de este año.

“La infraestructura de mil 312 instituciones educativas de la región Cajamarca se encuentra en mal estado y se convierten en un peligro para los estudiantes y profesores ante la amenaza del fenómeno El Niño; por lo que, estamos formando comisiones para identificar a cada institución”, informó el director regional de Educación de Cajamarca, Carlos Cruzado Benavides.

La autoridad educativa anunció que el martes 15 de setiembre se reunirá con todos los directores de las UGELs y sus principales funcionarios, además de los integrantes del Programa de Reducción de la Vulnerabilidad y Atención de Emergencias por Desastres - PREVAED para mapear con exactitud en qué situación se encuentran estas instituciones educativas y qué tipo de riesgo tiene cada escuela o colegio identificados.

Carlos Cruzado informó que se reunió con el ministro de Educación, Gerardo Saavedra, quien ofreció recursos de su sector. Se conoce que hay aproximadamente 240 millones de soles para atender a nivel nacional, cuando hay que trabajar la defensa ribereña, hospitales, instituciones educativas y carreteras.

Finalmente, dio a conocer que, de acuerdo a los informes de los directores de las UGELs y por la seguridad de los estudiantes y profesores, se está preparando una directiva con el objetivo de adelantar el fin del año académico, previa recuperación de clases los sábados y feriados, lo que llevaría a concluir todas las labores de docentes y escolares el 30 de noviembre, quedando solo clausuras y temas administrativos para los primeros días de diciembre.

DATO:

Son necesarios 70 mil millones de soles para atender la infraestructura educativa en todo el país.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 14 de setiembre de 2015

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**